



Altstadt-Tour – Wo Geschichte die Geschichten schreibt.

Eine Reise durch die Vergangenheit, welche in keiner Weise verstaubt ist. Auf unserer Altstadt-Tour flanieren wir an historischen Plätzen, weltberühmten Orten und wichtigen Sehenswürdigkeiten vorbei und verweilen an wunderschönen Orten beidseits der Limmat. Auf der Altstadt-Tour erfährt man auch spannende Geschichten über Persönlichkeiten, welche das Leben in Zürich bewegt und geprägt haben.

Zürich-West-Tour – Wo ein Quartier sich neu erfindet.

Tauchen wir ein in ein Quartier, dass von der Industrie und ihren Arbeitern geprägt wurde. Kein anderes Zürcher-Quartier hat sich in den letzten 20 Jahren so stark verändert. Fabriken wurden geschlossen, grosse Areale geöffnet, es wurde Platz für spannende Architektur gemacht. Das ehemalige Industriegebiet erzählt eine eigene Geschichte und besticht durch einzigartige Zeitzeugen. Entstanden ist ein urbaner Schmelztiegel aus Wohnen, Arbeit, Vergnügen und Kultur.



Langstrassen-Tour – Wo Nacht auf Leben trifft.

Erleben Sie auf unserer Langstrassen-Tour dieses lebendige und multikulturelle Stadt-Quartier hautnah. Wir spazieren durch ein Viertel, das viel Bewegendes erlebt hat. Der Kreis 4 ist geprägt von Migrations-Geschichten, Prostitution und der offenen Drogenszene der 1990er-Jahre. Seit da hat sich das Quartier zum beliebten Ausgeh-, Wohn- und Shopping-Viertel entwickelt. Wir erleben den spannenden Spagat zwischen schwieriger Vergangenheit und trendiger Zukunft.

Inside-Tour – Wo Verstecktes ans Licht kommt.

Willkommen zur ultimativen Tour für alle Zürich-Alleswesser! Auch wenn Sie glauben, schon alles zu kennen, werden Sie hier mit neuem Wissen überrascht. Ein Streifzug durch die Innenstadt, der spannend, unterhaltsam, abwechslungsreich, auch gruselig und in keinem Moment langweilig ist. Auf dieser Tour sind «Aha»- und «UiiNei»-Momente garantiert.



Streetart-Tour – Wo Kunst auf die Strasse geht.

Dass Kunst nicht nur hinter Glas und in Museen stattfinden muss, zeigen wir ihnen auf unserer Streetart-Tour. In Zürich liegt sie manchmal sogar sprichwörtlich auf der Strasse, man muss sie nur entdecken. Wir bringen sie zu den kultigsten Werken, die das Stadtbild prägen. Von grossen sowie von unbekanntem Künstlern.

Züri-Frauen-Tour – Wo Weiblichkeit die Stadt prägt.

Auf unserem Rundgang durch die Innenstadt erfahren wir spannende Geschichten von Frauen, die selbstlos für ihre Ideale kämpften, an gesellschaftlichen Normen zerbrachen oder mutig ihren Weg gegangen sind. Frauen, die viel zu lange im Schatten ihrer Männer standen. Wir erfahren vom Leben einzigartiger Frauen, die das Bild der modernen Frau geprägt haben. Eine Tour, die mit ihrer Weiblichkeit auch Männer begeistert!

